

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Yang melatarbelakangi perceraian karena Mis Komunikasi di Desa Rantau Panjang Hulu, diantaranya ialah permasalahan rumah tangga yang terjadi dipicu oleh sikap suami/istri yang sangat abai dan pendiam kepada pasangannya. Sifat pendiam akan mengurangi komunikasi dan keterbukaan antar pasangan yang akhirnya menutup pintu komunikasi dan menyebabkan kesalahpahaman antar pihak yang menimbulkan kecurigaan dan tidak percaya terhadap pasangan, sehingga terlontar tuduhan-tuduhan menyalahkan, pasangan akan memilih untuk memendam semua masalah. Sikap abai dan acuh dari suami atau istri juga dapat menghilangkan keharmonisan dalam rumah tangga yang menyebabkan suami yang acuh dan abai kepada istri, suka memendam dan menunda penyelesaian masalah, hingga melakukan perbuatan nusyuz yang dilakukan oleh istri pada kasus pertama dan kasus kedua, sebaliknya pada kasus ketiga nusyuz dilakukan oleh suami.
2. Akibat perceraian karena Mis Komunikasi di Desa Rantau Panjang Hulu kecamatan Kusan Hilir ialah menyebabkan berubahnya status menjadi janda dan duda, jatuhnya hak asuh anak pada Ibu (pada kasus pertama) dan tidak adanya pembagian harta bersama.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan adalah perlunya bagi setiap pasangan agar saling terbuka dan menciptakan komunikasi yang berkualitas karena komunikasi dalam rumah tangga sangat penting agar terciptanya rumah tangga yang *sakinah, mawaddah, wa rahmah*.. Mengingat masih banyaknya keterbatasan dan kekurangan dalam penelitian ini, kiranya perlu dilakukan penelitian sejenis dengan karakteristik yang berbeda terkait Hak Asuh Anak Akibat Perceraian Karena Mis Komunikasi, Harta Bersama Akibat Perceraian Karena Mis Komunikasi. Penelitian ini hanya menjadikan alasan yang melatar belakangi perceraian dan akibat perceraian karena Mis Komunikasi sebagai objek penelitian, masih diperlukan kajian lebih lanjut mengenai pendidikan khusus pra nikah dan setelah menikah tentang pentingnya komunikasi terutama bagi masyarakat desa Rantau Panjang Hulu, kecamatan Kusan Hilir